



**SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

24. Juli 2023

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Neustadt
am 4. Oktober 2023**

Parallelweg zur Rheinallee verkehrlich ordnen

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten,

- den Weg zwischen Rheinallee 64 (REWE) und 74 (Kita Am Zollhafen) abzupollern, um die Nutzung für den Individual- und Lieferverkehr einzuschränken.
- am Weg zwischen Rheinallee 64 (REWE) und 74 (Kita Am Zollhafen), bspw. durch entsprechende Piktogramme, kenntlich zu machen, welche Seite für den Radverkehr und welche Seite für Fußgänger*innen vorgesehen ist.

Begründung:

Parallel zur Rheinallee verläuft zwischen den Hausnummern 64 und 74, also zwischen REWE und der Kita Am Zollhafen, ein breiter Weg, der verschiedentlich genutzt wird. Durch fehlende Hinweise oder Durchfahrtsbeschränkungen wird dieser jedoch auch zum Anliefern und gelegentlich als Stellplatz für den Individualverkehr genutzt. Da sich die Hauseingänge direkt am Weg befinden, wäre es sinnvoll, den Weg verkehrlich zu ordnen.

Konkret sollte die Möglichkeit genommen werden, dass motorisierter Verkehr den Weg nutzt. Der Weg ist auch nicht als Feuerwehrezufahrt gekennzeichnet.

Zum anderen gilt es, bspw. durch Piktogramme, den Radverkehr und die Fußgänger*innen abzugrenzen. Durch die Kita ist der Radverkehr vor Ort zu den Stoßzeiten stark, sodass hier für Verkehrssicherheit für Fußgänger*innen gesorgt werden sollte. Die unterschiedlichen Bodenbeläge haben bisher leider nicht zur ausreichenden Verkehrssicherheit beigetragen.

Eine weitere Begründung erfolgt mündlich.

Alexander Klein,
SPD-Fraktion